

BOLETÍN ELECTRÓNICO

BANCO NACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA
EL BANCO DEL PUEBLO... ¡AVANZAMOS CON ÉXITO!

Más de 300 créditos otorgados a migrantes retornados como parte del apoyo solidario a nuestros hermanos



Comayagüela, 21 de abril de 2025 – El gobierno socialista democrático de la presidenta Xiomara Castro, a través del Banco Nacional de Desarrollo Agrícola (BANADESA), ha otorgado más de 300 créditos a migrantes hondureños retornados de los Estados Unidos desde el año 2022 a la fecha, como parte de su compromiso con la reinserción productiva y el desarrollo económico de este sector vulnerable.

Este año, BANADESA ha flexibilizado las tasas de interés y los requisitos para acceder a los préstamos, facilitando aún más la obtención de un crédito para los hondureños que han regresado al país en busca de nuevas oportunidades.

El crédito "Migrante Retornado" está diseñado para apoyar una amplia gama de iniciativas, incluyendo emprendimientos en la pequeña y mediana industria, así como proyectos agrícolas con tasas de interés que se han diseñado exclusivamente para este segmento de la población y que van desde el 2.5% de interés anual según el monto solicitado y la actividad productiva.

"BANADESA, como institución financiera del pueblo, ha creado mejores condiciones para atender la realidad de nuestros hermanos migrantes que retornan del extranjero. Este producto crediticio se adapta a sus necesidades, con tasas de interés más bajas y requisitos accesibles, permitiéndoles invertir en sus sueños y en el desarrollo del país", expresó Eryln Menjívar, presidente ejecutivo de BANADESA.

Por su parte, Walter Gonzáles, es un migrante hondureño que recientemente retornó al país, agradece el apoyo financiero recibido por el banco del pueblo, "me siento bendecido, estoy inaugurando mi negocio gracias al gran apoyo de BANADESA".

En BANADESA ¡Avanzamos con Éxito!

¡Impulsando el arroz nacional!

El Presidente Ejecutivo de BANADESA, Eryln Menjívar, junto con la Ministra de la SAG Laura Suazo, sostuvieron una reunión con productores de arroz, miembros de la Agroindustria del arroz, representantes del sector, BANASUPRO, y el IHMA, para coordinar financiamientos y un convenio estratégico que beneficie la producción y comercialización del arroz este 2025.



SAG y BANADESA en jornada de campo



El vicepresidente de BANADESA Daniel Castillo, participó en una jornada de campo con productores arroceros, reafirmando el compromiso de apoyar al sector con financiamiento accesible y asistencia técnica.

BANADESA y PROASOL firman convenio para entregar más de 300 millones en bonos y becas a grupos vulnerables



Presidente Ejecutivo de BANADESA Eryl Menjívar junto a la directora de PROASOL firmando el primer convenio del año 2025.

COCOIN de BANADESA recibe capacitación por personal de ONADICI

Este día, el Comité de Control Interno de BANADESA participó en una importante reunión de capacitación sobre el Marco Rector de Control Interno Institucional de los Recursos Públicos (MARCI), enfocándose en el componente 200-00: Evaluación de Riesgos.

Durante la jornada se abordaron los principales riesgos institucionales, así como las estrategias para identificarlos, prevenirlos y mitigarlos, fortaleciendo así el cumplimiento de los objetivos de la institución.

En la reunión también se contó con la presencia del enlace de **ONADICI**, Luis Baca, quien brindó acompañamiento técnico y reforzó la importancia de una gestión basada en la transparencia, la rendición de cuentas y el buen uso de los recursos públicos.



Tegucigalpa, abril de 2025.- Con el firme propósito de seguir transformando vidas y fortaleciendo el tejido social del país, el Banco Nacional de Desarrollo Agrícola BANADESA y el Programa de Acción Solidaria PROASOL firmaron el primer convenio del año 2025, con el cual se canalizarán más de 300 millones de lempiras en bonos y becas solidarias para beneficiar a los sectores más vulnerables de Honduras.

El proceso de transferencias monetarias comenzará en mayo, impactando de forma directa a adultos mayores, personas con discapacidad y miles de niños y niñas en situación de pobreza.

Durante la firma, el Presidente Ejecutivo de BANADESA Eryl Menjívar, expresó: “Estamos firmando un nuevo convenio con la institución hermana y amiga PROASOL.

Este convenio permite llevar transferencias a los grupos más vulnerables y necesitados del país. Para nosotros como banco estatal es muy placentero llevar este bono que el gobierno, a través de PROASOL y con el apoyo de BANADESA, pone en manos del pueblo. Este año, como en los anteriores, vamos a continuar apoyando, porque esto es lo que hace el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro”.

Por su parte la directora de PROASOL, Olga Díaz, destacó la eficiencia y transparencia con la que se ha trabajado en conjunto: “Un año más haciendo convenios con BANADESA, con la banca estatal. A lo largo de estos tres años hemos brindado un servicio eficiente y de calidad a los grupos más vulnerables.

Por:
Comunicaciones BANADESA

